

13 INCENDIOS ACTIVOS EN LA REGIÓN

Renunció el director de Senapred en La Araucanía

Alejandro Pliscoff dimitió tras menos de dos meses en el cargo, en medio de una de las peores oleadas de siniestros forestales en la región.

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

En medio de la emergencia por los incendios forestales que afectan a la Región de la Araucanía, se confirmó la renuncia de Alejandro Pliscoff, quien se desempeñaba como director regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) en La Araucanía.

Según informó radio Cooperativa, la renuncia se produjo en el contexto de la crisis provocada por los incendios activos en la zona y la autorización de quemas controladas.

En una reunión convocada por el gobierno regional para analizar la situación de los incendios, el delegado presidencial Eduardo Abdala informó oficialmente sobre la salida de Pliscoff del cargo, aunque se brindaron pocos detalles sobre las razones que llevaron a la renuncia en medio de la emergencia.

“De acuerdo a la información que me ha manifestado la directora nacional del servicio, está hoy haciendo uso de un permiso. No obstante, él presentó su renuncia y no vuelve ejercer el cargo a su regreso. Quiero señalar sí, que nosotros estamos muy contentos respecto al profesionalismo que lleva Senapred”, sostuvo el delegado.

La renuncia también ocurre en



El Gobierno confirmó a su vez una reunión con el fiscal regional de La Araucanía.

Cinco detenidos

Carabineros confirmó que hay cinco detenidos por el inicio de los incendios forestales desde el fin de semana hasta este martes.

“Principalmente, hay cuatro porque no avisaron a Conaf para hacer quemas de rastrojo y otros dos por incendio”, dijo el general jefe de la Novena Zona, Patricio Yáñez.

Asimismo, señaló que “los niveles de intencionalidad van a ser determinados por el Ministerio Público”.

medio de controversias relacionadas con la autorización de quemas controladas justo antes de los incendios más graves que azotaron la zona el domingo pasado. Pliscoff alcanzó a estar al frente de Senapred en la Araucanía menos de dos meses.

Complejo de incendios en Traiguén

Por su parte, la directora regional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), María Teresa Huentequero, precisó que hay cinco comunas con alerta roja en la Provincia de Malleco y 13 incendios forestales activos en la región.

“Hemos decidido señalar que en Traiguén hay un complejo de

incendios, porque no solamente tenemos el de Providencia (con más de 2.300 hectáreas afectadas), también tenemos dos incendios en la comuna con nivel controlado”, dijo la directora.

Asimismo, agregó que “el incendio Centenario, que a pesar de que está en un sector que afecta a Los Sauces y Lumaco, también está en el límite de Traiguén y se suma a este complejo”.

En las emergencias se encuentra trabajando personal de Bomberos y Conaf, con apoyo del Ejército y Carabineros. Igualmente, funcionarios policiales resguardan la Ruta 5 Sur por los efectos que puedan tener los siniestros en las el flujo vehicular.